

Vos questions / nos réponses

## Reprise d'héroïne

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/12/2009 09:23

Bonjour. Je voulais aussi savoir si, les patients qui viennent dans votre service risquent-ils de rechuter plus tard et de redevenir dépendants à l'héroïne ?

---

**Mise en ligne le 08/12/2009**

Bonjour,

Notre service ne reçoit pas de patients comme les lieux de consultations qui vous ont été indiqués lors de votre précédente question.

C'est un service téléphonique ainsi qu'un service internet via ce site.

Mais pour répondre à votre question, effectivement tout patient toxicomane suivi par des professionnels et sevré de l'héroïne peut néanmoins rechuter dans sa consommation et en redevenir dépendant par la suite.

Cordialement

---